

Hallencup 2017

Am 07.10.2017 während der Länderspielpause fand das dritte Fußball-Hallenturnier für Freizeitmannschaften in Nörvenich, organisiert durch den 1. FC Köln-Fanclub Neffeltal 98, statt.

Die ersten Teams trafen bereits um 9.30 Uhr zum Frühstück ein. Ab 11 Uhr kämpften dann 13 Teams um den Titel. Folgende Teams gingen an den Start:

Spessartböcke, Bosse Jonge, FC International, Ballertdasdarein Istanbul, KANZAN, 1. FC Vollsuff, F.C.

Koppinnacken, Zur Bruchbude, DFC 05, Kanki Shisha Lounge, Ronaldinho`s und FC Porto und Versand.

Für die Verpflegung wurde bestens gesorgt. Ab 12 Uhr lief der Grill bis zum Turnierende und zudem gab es ab 15 Uhr Kaffee und Kuchen.

Es gab eine tor- und abwechslungsreiche Vorrunde. Sodann folgte die Endrunde der 3 Gruppensieger.

Platz 3 konnte sich die Werksmannschaft von KANZAN sichern. Platz 2 ging an FC International aus Nörvenich und Platz 1 an die Ronaldinho`s aus Köln.

Zudem gab es weitere Preise zu vergeben. Den Fairnesspokal holten sich die Spessartböcke mit der weitesten Anreise, die Torkanone sicherte sich Okan Özbek der Ronaldinho`s mit 6 Treffern und bester Torwart wurde der Keeper der KANZAN-Werksmannschaft. Den Verzehrpokal holte sich das Team F.C. Koppinnacken, knapp vor dem Team der Bosse Jonge.

Neffeltal 98 dankt allen Helfern, Gönnern und Sponsoren sowie den Teams, die das Turnier in dieser Form ermöglicht haben.

Fazit: Nach dem guten Verlauf und den positiven Rückmeldungen wird der Hallencup wohl in 2018 erneut stattfinden.